

24.01.2018 – 10:45 Uhr

Allianz Suisse: Joy Müller prend la tête de Véhicules à moteur et Clients privés Non-vie

Wallisellen (ots) -

Joy Müller (45 ans) prendra la direction du service Véhicules à moteur et Clients privés Non-vie d'Allianz Suisse à compter du 1er avril 2018. Elle succédera à Jens Ernst, qui a décidé de quitter cette fonction pour relever un

nouveau défi au sein du groupe Allianz.

Joy Müller dispose d'une longue expérience de manager dans le secteur financier: depuis 2014, elle dirigeait l'assurance directe du groupe Helvetia, smile.direct. Auparavant, elle avait occupé pendant environ cinq ans le poste de responsable Operational Excellence chez Nationale Suisse. Joy Müller a débuté sa carrière en 2003 en tant que responsable Security Initiatives chez UBS. Cette binationale germano-suisse est diplômée en mathématiques et titulaire d'un doctorat en Sciences de l'ingénieur. Elle a rédigé sa thèse de doctorat en cryptographie au laboratoire de recherche IBM, à Rüschlikon.

«Nous sommes heureux d'avoir trouvé en Joy Müller une experte en assurance innovatrice et dynamique, qui peut se prévaloir d'excellents résultats dans les domaines de l'orientation clientèle et de la digitalisation. Avec sa vaste expérience en matière de gestion et de direction et son savoir-faire, elle va apporter un nouvel élan à nos affaires véhicules à moteur et clients privés», souligne Roland Umbrecht, responsable Property & Casualty chez Allianz Suisse.

Contact:

Hans-Peter Nehmer
téléphone: 058 358 88 01; e-mail: hanspeter.nehmer@allianz.ch

Bernd de Wall
téléphone: 058 358 84 14; e-mail: bernd.dewall@allianz.ch

Medieninhalte



*Joy Müller / Texte complémentaire par ots et sur
www.presseportal.ch/fr/nr/100008591 / L'utilisation de cette image est pour des
buts redactionnels gratuite. Publication sous indication de source: "obs/Allianz
Suisse"*

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100008591/100811544> abgerufen werden.